



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

DUTY

**NETTOYANT TRIPLE EFFET POUR PLANCHER
RAPIDE, EFFICACE ET SÉCURITAIRE
TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS.
POUR USAGE INDUSTRIEL SEULEMENT**

DESCRIPTION

DUTY est un nettoyant à plancher en poudre ultra efficace et économique. Il dissout la graisse et l'huile des planchers d'atelier d'usinage et de garages.

UTILISATION

1. ADOUCIT L'EAU DURE
2. PÉNÈTRE DEUX FOIS PLUS RAPIDEMENT
3. RINCAGE RAPIDE ET FACILE

MODE D'EMPLOI

Pour les planchers moyennement souillés, mettre dans un seau 1 à 2 once de nettoyant par gallon d'eau chaude ou bouillante. Augmenter ou diminuer la quantité de nettoyant selon que la surface est plus ou moins souillée.

MISE EN GARDE

Corrosif: provoque des brûlures aux yeux et à la peau. Éviter le contact avec les yeux ou la peau. Port de lunettes de sécurité et de gants est grandement recommandé. TENIR LES CONTENANTS BIEN FERMÉS.

PREMIERS SOINS

En cas de contact avec les yeux et la peau laver avec beaucoup d'eau pendant au moins 15 minutes. En cas de contact avec les yeux obtenir des soins médicaux. Si avalé faire boire beaucoup d'eau ou de lait. **NE PAS FAIRE VOMIR.** Appeler un médecin.

**3 WAY FLOOR CLEANER
FAST- THOROUGH – SAFE
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
FOR INDUSTRIAL USE ONLY**

DESCRIPTION

DUTY is a highly efficient and economic powder floor cleaner . It dissolves grease and oil from garage and machine shop floor

WHERE TO USE

1. SOFTENS HARD WATER
2. DOUBLE QUICK PENETRATION
3. QUICK AND EASY RINSING

DIRECTIONS

For general soil conditions, put 1-2 oz. of cleaner into an empty pail for each gallon of warm or hot water. Increase or decrease amount of cleaner in proportion to the soil load.

WARNING

Corrosive: causes burns to eyes and skin. Avoid contact with eyes and skin. The wear safety goggles and gloves is strongly recommend **KEEP CONTAINERS CLOSED**

FIRST AID

In case of contact with eyes and skin, flush with plenty of water for at least 15 minutes. For eyes get medical attention. If swallowed, give plenty of water or milk to drink. **DO NOT INDUCE VOMITTING,** get medical attention.

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

Mégalab Inc.

905 Michelin
Laval, QC H7L 5B6

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605
Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca